



ひびきの 11月号

北九州市立ひびきの小学校

校長 坂田 誠一

【学校教育目標】

思いやりの心を持ち、自ら学び考える、
心身ともに健康な子どもの育成■学年別体育発表会 温かいご声援をありがとうございました。

10月22日(日)、青空の下、学年別体育発表会を予定通り開催できました。今年の学年別体育発表会は、近接学年ごとに運動場に集まり、自分たちの学年の演技をするだけでなく、近接学年の演技を運動場で観覧できるようにしました。そのため、保護者の皆様にとっては、昨年度に比べて、観覧場所が少なくなりご不便をおかけしましたが、子ども達にとっては、近接学年の演技を生で見ることができ、とてもよかったと感じています。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

今年の学年別体育発表会も、スローガン「自信をもって心をひとつにし 一人ひとり全力でがんばろう!」の通り、子ども達の心を一つにしてがんばり、素晴らしい学年別体育発表会になりました。子ども達が頑張っている姿や成長した姿を保護者や地域の皆様に見ていただき、見ている人に元気と感動を与えるような学年別体育発表会が実施できたことをうれしく思います。今後も本校の学校教育にご理解とご協力の程、よろしくお祈いします。

■「北九州市子ども読書の日」の取り組み

北九州市では、「読書に親しむ子どもを増やす」「読書の大切さを知る子どもを増やす」「子どもの読書を支える大人を増やす、読書好きの大人・家庭を増やす」ことを目指して、令和3年度から、秋の読書週間直前の10月の第4日曜日を「北九州市子ども読書の日」に制定しました。本校では、10月25日(水)の1・2校時に、ブックヘルパーの方の読み聞かせを聞いたり(3年生)、4年生が1年生に、5年生が2年生に読み聞かせをしたり、自由読書をしたりしました。

昔から、読書は心を豊かにするとともに、心に栄養を与えるとも言われています。「読書の秋」、この機会にたくさんの本を読んでほしいと思います。

■1年生の「外国語体験学習」の紹介

本校は、北九州市教育委員会から「英語教育リーディングスクール」の委嘱を受け、開校より外国語教育の推進を行っています。低学年は、外国語活動・外国語科の学習がありませんので、学校裁量の時間を活用して、15分程度の「外国語体験学習」を行います。

先日、1年2組で、「いろと なかよし!」という学習を行いました。まず、「Action Colors」という歌を聴いて、「red」や「black」など、色の言い方を学びました。歌の中には、「clap your hands」など、動作を表す英語も含まれており、先生がカードを示しながら、動作を確認しました。最後には、動作をつけて、元気よく英語の歌を歌うことができました。

■3年生が、「地域校交流」を行いました。

特別支援学校の児童が、居住地の小学校の授業に参加をする「地域校交流」を、10月25日(水)に3年3組で実施しました。「まねっこ遊び」、「だるまさんが転んだ」、「震源地はどこだ」ゲームなどをしました。写真は「まねっこ遊び」をしている様子です。とても楽しそうであっという間に、仲が深まりました。



【今後の予定】

11月1日(水) 就学時健康診断
1~4年生:12時55分下校、5・6年生:通常下校
6日(月)・9日(木) 消防士さんとっしょ(3年)
6日(月)・7日(火) デジタルクリエイター教室(5年)

11月14日(火)・16日(木) 保幼小交流(1年)
24日(金) ペットボトル水族館づくり教室(あおぞら)
27日(月)・28日(火)・12月1日(金)・5日(火)・8日(金) 社会見学(5年)
29日(水)・30日(木) 教育課程研修(全校5校時後下校)